

Rotary: Serving Humanity



半田南ロータリークラブ ●創立: 1980.2.12 ●認証: 1980.2.25

会長／山本 慎治 幹事／蜷川 勝己 例会／毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2018-2019

- 司 会
- ソングリーダー
- 国 歌
- ロータリーソング
- ピアノ
- ゲスト

S.A.A 柳原顕太郎君
柳原顕太郎君
「君が代」
「奉仕の理想」
中田 美由紀さん
加藤 重和君
(名古屋和合ロータリークラブ)

会長挨拶

会長 山本 慎治君
挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

●出席委員会

第1830回例会 8月7日(火) 天気(曇)
本日の例会は33名の出席にて、出席率は97.05%です。
なお、前々回は6名のメーキャップにて100%に訂正します。

●Smiling Box

- 永田 明世君 久しぶりの例会です。1ヶ月休みました。
皆様お変わりございませんか? 今後ともよろしく!!
- 近藤 敏通君 先週土日と連続してゴルフをしました。
スコアはともかくなんとか最終ラウンドまでまわりました。少し体力に自信がつきました。この油断が熱中症にあぶないかも。
- 石川 勝彦君 日曜日に元当クラブ会員の武豊の小島さん夫妻が来店してくれました。久し振りにお会いしましたが、お元気そうでした。和合RC加藤さん暑い中ようこそ!
- 柳原 肇君 昨晩の夕食時「やっぱりお母さんのサラダがいちばん美味しい」息子の一言で氣まずい空気が…。ほほえましくなりました。初孫が帰ってしまった昨日の出来事です。誕生祝ありがとうございます。
- 岡戸 利直君 地元の仲間と共に吉幾三さんの自宅を訪問してきました。が、ラスベガスに主張中のため、お会いできませんでした。五所川原立ちねぶたと青森ねぶたは最前列で楽しんできました。
- 鈴木 宏司君 先日のゴルフ会では皆様にはお世話になりました。おかげ様で2日目に優勝できました。また次の週、他のコンペでも優勝できました。絶好調!!
- 山本 慎治君 加藤重和さん本日、卓話よろしくお願ひします。楽しみにしています。
- 川澄 哲裕君 8月14日60才になります。プレゼントありがとうございます。初心を思い出して元気に生きていきます。
- 蜷川 勝己君 曆の上では立秋です。今朝の雨で何となく気持ちが嬉しくなりました。みなさんは、如何でしたか?

松林 信吾君 誕生日のお祝いありがとうございます。
今年も楽しい一年を過したいと思います。

柳原 和久君 誕生日祝ありがとうございます。8月1日で45歳となりました。仕事にロータリーにゴルフにがんばりたいと思います。

堀田 敏行君 誕生日祝いありがとうございます。65才になりました。平凡な人生を過してきましたが、これからは仕事の鬼、遊びの鬼として残りの人生楽しみたいと思います。

古田 明典君 7月の祝賀欠席しました。1ヶ月遅れとなりましたが、誕生日祝ありがとうございます。

竹内 俊郎君 早退します。

合計14名 29,000円

今月の祝賀

●8月の誕生日祝

柳原 和久君 堀田 敏行君 川澄 哲裕君

●奥様誕生日祝

柳原 肇君 奥様 美 玲様



卓 話



演 題 「カンボジアの今」
演 者 名古屋和合ロータリークラブ
加藤 重和君

次回の例会

第1832例会 夜間親睦家族例会
8月28日(火) 於: 石川屋

2018/08/07

第5回 会長挨拶

昨日まで猛暑が続いていましたが、今朝方夕立が降り少し涼しくなったような気がします。

さて、暦の上では今日から立秋です、(8月7から22日)
一年間を24当分した二十四節気のひとつであり、夏から秋へ季節が移り変わり始める日ということです。

暦の上では立秋が暑さの頂点とされ、翌日からの暑さは「残暑」と表現します、立秋を境に暑中見舞いから残暑見舞いという季語を使い、この日を境に少しずつ涼しくなり、秋の気配を感じられる時期と言われ暦の上では「秋」となります。

さて8月6日は広島に原爆を投下されてから73年の「原爆の日」を迎えた。

人類史上実戦で使用された最初の核兵器です。

広島はウラン型原爆コードネイム「リトルボーイ」

死亡者約17万人

長崎はプルトニウム型原爆コードネイム「ファットマン」

死亡者約 8万人

広島・長崎 被爆者約56万人

アメリカは原爆投下を約1年前から決めていて、1945年5月に広島を原爆投下候補地に決定し、7月26日に広島に原爆投下を正式に決定をしたと言われています。

原爆使用についてアメリカの公式説明は、日本軍との本土決戦を避けるため、そして戦争を早期に決着させるために原子爆弾を使用したとし、そしてアメリカではこの事により米兵100万人の命を救ったとして、原爆投下を正当化しています。

日本は大東亜戦争で約310万人の方が犠牲となり亡くなっています。

(軍人230万人 一般人80万人)

今日の日本の平和は310万人の尊い犠牲の上にあると思います。

私たちは、この歴史上の事実と真実を記録と記憶にしっかりと留め、永遠に語り続ける責務があると思います。

ロータリーの究極の活動目的は世界平和です。

我々は、世界で唯一の被爆国です、ロータリー活動を通して世界平和のためにロータリアンとして貢献しなければならないと思います。

終わりに本日は、米山奨学生シャンディーが母国カンボジアで大変お世話になっています、名古屋和合クラブの加藤 重和さんに卓話をして頂きます。

当クラブを代表しこの場をお借り致しまして、心より感謝御礼申し上げ、会長挨拶とさせて頂きます。